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北区が新年度予算案を発表

区民要望実現へ

2つめの区営シルバーピアを建設

子ども食堂への支援など拡充

10月から住民票発行など身近な区民窓口がなくなります

4月から1回の当日利用が100円から１５０円に値上げ

区民サービス切り捨て・負担増に反対です。日本
共産党は

区民事務所７分室を全廃

自転車駐輪場料金を1.5倍に

３０～３９歳を対象に健診実施へ

区内全小中学校に司書を配置

昨年度整備された区営シルバーピア赤羽北に続
き、2つ目となる「（仮称）区営シルバーピア滝野
川三丁目」の建設を方針化（供給は 2020 年度よ
り）。契約満了となる高齢者の移転先を確保します。

北区はこのほど、2018 年度予算案を発表しました。この中で、かねてより住
民要望を受け、日本共産党が求めてきた施策が実現することになりました。

今年度から実施されている子ども未来応援プラ
ンをさらに充実。そらまめ相談室（ひとり親家庭
相談室）の相談事業を拡充するとともに、子ども
食堂を実施する団体への支援を増額します。

健診受診機会のない 30 代の
方を対象に健診を実施。若年層
の健康づくりへの意識を高め、
生活習慣病の予防を図ります。

のの山区議が昨年、区議会本会議で要望した小
中学校図書館への学校司書の配置。現在は3サブ
ファミリーブロックですが、新年度から全 12サブ
ファミリーブロックの学校で司書が配置されます。

その
一方で…

若年健診

学校司書拡充貧困対策子どもの

高齢者住宅



18
日
、
滝
野
川
東
ふ
れ

あ
い
館
で
、
北
区
革
新
懇

第
23
回
総
会
が
開
か
れ
ま

し
た
。

第
1
部
で
は
、
弁
護

士
で
も
あ
る
日
本
共
産
党

の
山
添
拓
参
院
議
員
が
、

「
今
、
な
ぜ
改
憲
か
―
安

倍
9
条
改
憲
を
斬
る
」
と

題
し
て
講
演
。
詳
細
な
レ

ジ
ュ
メ
と
資
料
を
使
っ
て
、

改
憲
を
め
ぐ
る
最
新
の
国

会
情
勢
や
９
条
改
憲
の
ね

ら
い
、
9
条
に
「
書
き
込

む
」
と
し
て
い
る
自
衛
隊

の
実
態
な
ど
に
つ
い
て
詳

日本と韓国の

講演する日本共産党の山添拓参議院議員

のの山けん区議と語る集い Vol.1

安倍９条改憲
許さぬ共同を

熱戦が続く平昌オリン
ピック。韓国に新たな注目
が集まっています。先ごろ
韓国を訪問した、のの山区
議が、日本と韓国の過去と
未来について語ります。
お気軽にご参加下さい。

活
動
す
る
団

体
・
個
人
が

発
言
し
活
発

に
交
流
。
池

内
さ
お
り
前

衆
院
議
員
、

そ
ね
は
じ
め

都
議
、
党
区

議
団
も
あ
い

さ
つ
し
ま
し

た
。（
の
の

山
け
ん
）

し
く
報
告
し
ま
し
た
。

質
疑
で
は
、「『
北
朝
鮮

が
攻
め
て
き
た
時
の
た
め

に
、
何
も
し
な
い
わ
け
に

は
い
か
な
い
の
で
は
』
と

い
わ
れ
た
ら
ど
う
答
え
れ

ば
い
い
の
か
」
と
の
質
問

が
寄
せ
ら
れ
、
山
添
氏
は
、

「
攻
め
ら
れ
た
ら
困
る
。

攻
め
ら
れ
る
前
に
、
ど
う

戦
争
を
防
ぐ
か
こ
そ
が
問

題
。
そ
の
た
め
に
も
９
条

の
存
在
と
対
話
の
努
力
が

大
切
で
す
」
と
答
え
ま
し

た
。第

2
部
で
は
、
区
内
で

のの山けん事務所ところ

主催／日本共産党・のの山けん事務所

（地図参照）

43/ 午後2時より日

過去と未来を考える

北区
革新懇
総会

山添拓
参院議員が
講演


